

L'ÂME ET L'INTUITION

Lorsque vous devenez jardinier d'âmes, vous remarquez constamment le détail subtil dans lequel réside le merveilleux tranquillement ; vous permettez à votre âme d'embrasser des saisons de quiescence et de dormance, ainsi que des éclats d'activité créative et de croissance.

Le jardinier vigilant est toujours conscient de l'endroit et du moment où le mouvement et le repos sont à l'œuvre dans la vie énigmatique du jardin ; il discerne quelles énergies se battent vers la lumière de la visibilité dans le monde et qui ont besoin de la protection action douée par le secret, la gestation et l'isolement.

L'âme en nous a besoin du même mélange d'inconnu et de certitude que l'intuition de notre terre sous-jacente d'être et de capacité à s'épanouir à la fois dans l'obscurité et la luminescence, sans avoir besoin de l'éblouissement néon Car l'âme est toujours à la fois repos et recherche, présente dans le don du moment tout en s'étirant de nouvelles vrilles et de nouvelles pousses, par son instinct de s'intégrer encore plus profondément dans la nature comme le mariage de l'illumination et du mystère.